



Exposition à Rochebaudin

du 10 juillet au 29 août 2010

Jean-François Pereña
Bijoux Parures



Jean-François Pereña travaille à Rochebaudin, petit village de la Drôme, en France.

Trente années de métier lui permettent de créer des bijoux où se conjuguent toutes les influences. Au cuir, élément essentiel, il associe toute une palette d'autres matériaux, tel un peintre avec ses couleurs...

Chaque bijou est conçu pour être porté. La confluence entre le rêve et les exigences ergonomiques fait de chaque pièce un objet de plaisir.

Le travail de Jean-François Pereña est exposé en galeries ou visible dans son atelier de Rochebaudin (visite sur rendez-vous).

Son travail est présenté en permanence à :
la Galerie Michel Descours, 44 rue Auguste Comte F-69002 Lyon
Galerie "Le Matin Bleu", 7 rue ancienne, 1247 Carouge à Genève, Suisse.

Site : www.bijoux-createur.com